
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 日坂和久
１ 1時間

(1)

① 介護予防・日常生活支援総合事業（訪問
型サービスＤ等）の移動・外出支援につ
いて

② 福祉有償運送の制度改正による運営体
制・活用方法等について

③ 買物支援送迎を実施するための課題は何
か。また、その対応策を伺う

２

(1)

(2)

２ 関根清隆 １
1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

各種団体の窓口が縦割りで、これを統合
し、窓口の一本化をすべきと考えるが、い
かがか

高齢者の衣食住を守るために

総合相談事業の窓口開設をどう考えている
か。住民の単発的な相談に対応してくれる
ものなのか

生活上のこまごました困難に対して、相談
窓口の開設を願いたいが、いかがか

生活必需品・衣類・薬等の購入や医療機関
受診のため、坂戸市にっさい花みず木への
交通手段が必要となる。そのため循環バス
の延長を望むが、いかがか

社協、地域包括支援センター、各種団体で
サービスメニューに重複がみられるが、総
合的・体系的に整理・指導すべきではない
か。それは町行政と社協の役割ではないか

町の交通手段の運行等見直しについて（町外運行
への足場づくりに対する課題の抽出と実現に向け
ての研究）

町長
担当課長

町長
担当課長

移動が困難または制約される方への支援に
ついて

町行政と医療介護機関との連携について
担当課長

今後の集団検診など、町内医療機関と提
携・協力し、住民に利用しやすい医療機関
を育成すべきで、経営にも協力すべきと考
えるが、いかがか

質問事項・質問の要旨

循環バスが坂戸にっさい地区まで運行可能
になるよう実証実験を提案するがいかがか

担当課長

高齢者向け、配食サービスの現状、および
今後についてうかがう。（①配食数、②供
給先、③価格構造、④栄養面の配慮、⑤今
後の方針等）

交通政策と福祉政策の連携・協働について（登録
や許可を要しない運送の活用との関連）

デマンドタクシーが坂戸にっさい地区まで
運行可能になるよう実証実験を提案するが
いかがか

集団検診で①骨密度、②血管年齢検査、③
胃ファイバースコープ診断を入れるべきと
考えるが、いかがか

担当課長

骨粗鬆症の原因となる骨密度低下を手軽に
測定するため、骨密度測定器の配備を望む
が、いかがか

住民に分りやすい社会福祉事業の体系化と総合相
談事業を望む
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

３ 大賀広史
１ 1時間10分

(1)

① 現状把握と町の対策はどのようか

② コミュニティ・マルシェに子ども食堂の
開設を

(2)

① 児童虐待の調査・対応及び児童相談所と
の連携は

２

(1)

(2)

① 相談業務のため、新たなスペースと人員
を整備してどれほどの人が相談に来ると
見込んでいるのか

② 子育て世代包括支援センターと地域包括
支援センターがあるのに、また包括的な
相談とはどういう事か

③ この事業で施設(総合福祉センター)の新
たな利活用になるのか

３

(1)

① 来年度計画している大きな事業と財源は
どうか

② 今後、身の丈に合った事業見直しが必要
ではないか

(2)

４ 石井　徹 １
1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

(2)

① 調査、研究したことがあるか伺う

② 近隣自治体の状況はどうか伺う。
③ 開催により様々な経済効果があると思う

が、どう考えるか伺う

『鳩山町地域福祉推進プラン』等の立派な
資料は住民を対象としたものか。住民のた
めのサービスガイドこそ、分りやすくしっ
かりしたものを作るべきではないか

町長
担当課長

来年度、総合福祉センター内に整備を検討
している包括的な総合相談支援事業とは

設計修正に要した費用について伺う

町の借金は総額でいくらか(地方債残高の
推移を伺う)

全国で展開されている「軽トラ市」につい
て

工事の進捗状況について伺う

賑わいを創出する町の祭りやイベントの開
催回数を増やすことを考えてみてはどうか

子どもの貧困対策について

児童虐待の防止

新たな総合相談支援事業

地域包括支援センターがあるのに、補助金
ありきで整備するのか

町の財政（事業と予算）

泉井交流体験エリアについて

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

町の活性化事業について

町長
教育長
担当課長

子育て支援
(子どもの貧困・虐待)

来年度予算の重点事業について

来年度の工事中断の理由を伺う

設計修正が必要になった原因を伺う

文化財の試掘調査担当課との連携並びに調
整は図れていたのか伺う

町長
副町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

④ 上記の一例として、小規模の農産物生産
者の販売先の確保としても考えられない
か伺う

⑤ 同様な企画の開催をするとしたらどのよ
うな問題や課題があるか伺う

３

(1)

(2)

５ 森　利夫
１ 50分

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

２

(1)

(2)

６ 野田小百合 １
1時間15分

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

① 概要
② 鳩山町としては具体的に、どのように使

うのか

熊井の森における希少動植物についての認
識を伺う

（通称）熊井の森について

第５次総合計画と都市計画マスタープラン
での熊井の森の位置づけを伺う
森林環境譲与税について

地元要望をふまえて町が考えている地元対
策事業の内容を伺う

（株）ベジテック新工場について
担当課長

地元対策費の交付に関する確認書の中に、
対策費を使う事業内容等の通知と成果報告
があり、期限等を含め様々な制約は発生し
ないのか
泉井交流体験施設は大き過ぎると言う意見
があるが、設計変更は可能か伺う

町長
担当課長

大橋バスターミナルの改修工事などの費用
等を伺う

町営路線バス実証運行について

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

地元対策事業と北部地域活性化事業の概算
総事業費と資金の内訳を伺う

（仮称）鳩山新ごみ焼却施設の地元対策と北部地
域活性化事業について

ここ数年、町の単独借り入れによる、公共
施設建設工事が多いが、引き続きこのよう
な事業を継続して、町の財政は本当に大丈
夫かを伺う

メガソーラー設置及び計画の最新の動きを
伺う
町の面積におけるパネル設置面積割合が高
い状況において、開発を規制する方向性を
打ち出す必要はないか
条例化を考えるべきではないか

泉井・上熊井地域で、現在手掛けている工
事（設計中も含む）に地元対策費が使える
事業と使えない事業を伺う

建設工事が始まらないが現在の状況を伺う

鳩山町分の地代は、支払われているか伺う

町長
副町長
担当課長越生駅東口までの運行延伸予定時期を伺う

泉井交流体験施設と上熊井農産物直売施設
は、運用開始に伴い、どの様に管理運営を
行う予定かを伺う

太陽光発電について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

４
教育長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

７ 中山明美 １
50分

(1)

① 町ではどのように取り組んでいるか

② 地区防災計画を町として認めていく制度
もあるようだが、認定に対する認識と、
課題はなにか

③ 地域の実状に合わせた防災対策につい
て、地区防災計画の認定の方向性も含
め、見解を伺う

(2)

(3)

２

(1)

(2)

① 乳幼児、児童、生徒に対して

② 保護者に対して
(3)

(4)

８ 石井計次 １
1時間10分

(1)

① 要介護（要支援）認定者に占める認知症
の方の割合

② 厚労省の総合戦略（新オレンジプラン）
と町の取り組みについて齟齬・遅れはな
いか伺う

③ 今後、増加傾向への対策（体制づくり）
についてはどのようか伺う

水道会計の現在の状況及び今後の見通しは
どのようか
水道法が改正されたが、鳩山町としては民
営化についてどのように考えるか
県においての民営化の動きはどのようか

生徒、保護者、教師の制服に対する評価は
どのようか

水道事業について

男子はズボン、女子はスカートといった固
定概念にとらわれず、選択できるようにし
てはいかがか
制服のリユースをすすめるための取り組み
はどのようか

地区防災計画について

被災者支援システムを導入してはどうか

HUG（避難所運営ゲーム）をおこなって
は、いかがか

本町の認知症を有する高齢者の状況につい
て

虐待をどのように、把握しているか

虐待が疑わしい場合はどのように対処をし
ているのか

災害に強いまちづくりを

「親」の権利と責任、教育委員会の立場に
ついての見解を伺う

安心して子どもが育つ環境を

中学生の制服について

制服はいつ頃、どのように決められたのか

町長
教育長
担当課長

地域の方々、鳩山町住民、自然保護団体等
と連携しながら森の活かし方を考えてみな
いか

関係機関との連携は

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長認知症について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

① 事業費に対する交付税措置の割合、新た
な起債とその償還（返済）期間について
全課（含む特会）を統合、体系的に管理
しているか伺う

② 中長期的な交付税措置分を除く真水（含
む利息）の返済予定額を伺う

③ 経常収支比率・公債費比率、健全化判断
比率など、さまざま踏まえた短期中期の
プライマリーバランスを捉えているか伺
う

３

(1)

① 会議での意見等を伺う

② 会議を踏まえ何を優先的取り組み、いつ
までにどのような成果・構想をイメージ
されているか伺う

９ 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間30分

(1)

① 特定の病院、駅、商店などへいけないの
か

② 初乗り料金に補助する方式と比較する
と、どちらが安いか

③ 法律はどうなっているか
(2)

① 重複区間は法的な問題はないか

② 循環バスを存続させてほしいという要望
は多いがどうするか

(3)

① 国や運送会社の意向はどのようなことか

② 町のねらいは、なにか

③ 赤字分を町の税金で補うことをどう考え
るか

２

(1)

(2)

(3)

(4)

工事着工の定義は何か

地域公共交通の改善を

太陽光発電設置の規制を

鳩山町は、総量規制をしないと環境破壊に
なるのではないか

人が住んでいる家を含めたり、地元と話し
合いをしないうちに計画区域の一部の工事
をすすめられるか

2月13日開催の「公有財産利活用及び公の
施設管理運営町民検討委員会」について

町の財政について

太陽光発電設置の前に、産廃などを埋め立
てているそうだが、確認したり、止めさせ
ているか

健全かつ持続可能な財政運営の基本的（理
念）考えを伺う

町長
担当課長

前年度決算及び現年度予算については掌握
できるがその先の財政状況についてはどの
ようか伺う

町有財産の利活用について

町長
担当課長

町長
担当課長

なぜ、デマンドタクシーは、町外へ移動で
きないのか

循環バスと路線バスについて

町営路線バスの運行について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(5)

３
町長
担当課長

(1)

① 平成29年度決算での引き上げ率は全体で
どれほどか

② 平成30年度決算見込みでは、基金残高と
繰越金はどれほどになるか

③ 平成30年～平成35年（2018年～2023年）
の医療費の増減見込み額はどれほどか

④ 「協会けんぽ」並みの国保税に引き下げ
る必要はないか

(2)

(3)

(4)

① 均等割をなくし、所得割だけにはならな
いか

② なぜ、２方式（所得割と均等割）なのか
③ 子育て支援には逆行しているのではない

か
(5)

① 所得階層ごとの人数と額について

② 収納率と滞納処分の状況について

10 小峰文夫 １
1時間

(1)

① いまだに解決しない県道沿いの（赤沼地
内）違反建築をどのように考えているの
か

② 県との対策はどのようになっているのか
③ 違反建築を見逃すのか

２
町長
担当課長

(1)

① 平成31年度に集落センター工事費に補助
金はつくのか

３

(1)

① 池ノ島沼の大木は今年の台風シーズン前
に伐採を出来ないか

② 沼の大木は沼側に倒れれば良いが民家側
に倒れると大変だから早めに処分出来な
いか

４
町長
担当課長

(1)

① 今宿東土地区画整理事業の今後のスケ
ジュールは

医療費の少ないことのメリットは、何か

１人当たりの医療費をどう抑えるか

計画のすべてが合意できないで、工事を進
めることができるのか

国保税の引き下げを

今宿東土地区画整理事業について

赤沼集落センター工事費について

県道ときがわ坂戸線沿いの赤沼地内の違反
建築について

町長
担当課長

公費繰り入れが足りないのではないか

違反建築について

国保税の税率について

平成29年度に申請をした赤沼集落センター
工事費について

赤沼池ノ島沼の大木について

今宿東土地区画整理事業の進捗状況につい
て

池ノ島沼の大木伐採について

滞納額の状況について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

５
町長
担当課長

(1)

① 校舎西側の大木が校舎側に倒れる危険が
あるので伐採を出来ないか

(2)

① 各教室入り口の引き戸の戸車交換が出来
ないか

今宿小学校大木について

今宿小学校校舎の各教室の入り口の戸車に
ついて

今宿小学校校舎西側大木について
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